
Herr Dr. Peeters erläutert, dass Gespräche mit Bohlscheider Anwohnern geführt wurden, mit dem 
Ergebnis, dass der ersatzlose Wegfall der Glascontainer an der Denkmalstr. 80 toleriert werde. Die SPD-
Fraktion wolle dem Verwaltungsvorschlag folgen. 
 
Herr Sonntag zeigt sich verwundet über die notwendige Beschlussfassung. Seiner Auffassung nach sei 
dies ein Geschäft der laufenden Verwaltung. Aus diesem Grund werde seine Fraktion sich nicht an einer 
Abstimmung beteiligen.  
Erster Beigeordneter Sterzenbach erläutert die Hintergründe für diese Verwaltungsvorlage. Sofern der 
Ausschuss dies als Verwaltungsentscheidung erachtet, sei ein Beschluss entbehrlich. 
 
Im Ausschuss besteht Einigkeit, den bereits vor mehreren Monaten entfernten Glascontainer nicht zu 
ersetzen. Ein Beschluss wird nicht gefasst.  
 


